

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan dari hasil uraian bab sebelumnya maka dapat diambil kesimpulan, bahwa objek wisata Air Terjun Air Panas Maima berpotensi untuk dikembangkan menjadi daya Tarik yang ada di Kabupaten Sigi dengan potensi-potensi yang dimiliki agar wisatawan tidak bosan dengan permandian air panas yang ada di Kabupaten Sigi yang mana hanya bisa di pakai mandi saja tapi berbeda dengan Air Terjun Air Panas Maima yang mana bisa di pakai buat berendam . Air Terjun Air Panas Maima memiliki keindahan alam yang masih sangat asri dengan suasana alam yang alami dengan aliran sungai yang dingin beserta Air Terju yang memiliki air yang panas merupakan satu-satunya yang terdapat di Sulawesi Tengah. Air Terjun Air Panas Maima juga berbatasan Langsung dengan Taman Nasional Lore Lindu yang mana Taman Nasional ini sangat terkenal di Sulawesi Tengah. SDM yang kurang memadai karena kurangnya kesadaran masyarakat akan pentingnya pariwisata juga dapat membuat kurang optimal dalam mengembangkan objek wisata.

Banyak wisatawan berkunjung ke objek wisata Air Terjun Air Panas ini karena keindahan alamnya yang masih sangat alami dan untuk merasan sensasi mandi serta berendam di Air Terjun yang memiliki air yang panas. Namun kurang dan belum mamadai fasilitas wisata serta akses menuju lokasi yang kurang baik seperti jalan berlobang, licin dan kurangnya petunjuk arah masih menjadi kendala atau masalah bagi objek wisata Air Terjun Air Panas Maima yang perlu dibenahi.

Hubungan Pengelola pemerintah desa dengan Dinas Pariwisata sudah terjalin sangat baik bahkan pemerintah desa bekerja sama dengan Taman Nasional Lore Lindu dalam hal pengembangan objek wisata Air Terjun Air Panas Maima. Namun dari hasil penelitian penulis menyimpulkan masalah promosi juga masih perlu dibenahi pada objek wisata ini karena promosi sangat diperlukan memberikan informasi kepada wisatawan potensi yang ada di suatu objek wisata untuk menarik wisatawan berkunjung ke suatu objek wisata, tapi pada objek wisata Air Terjun Air Panas Maima ini masih kurang maksimal, banyak wisatawan yang datang berkunjung ke Air Terjun Air Panas Maima diberitahu teman atau kerabat bukan dari media promosi yang dikelola objek wisata oleh pihak pengelola Air Terjun Air Panas Maima.

B. Saran

1. Menambah fasilitas seperti Toilet, Kamar ganti, tempat sampah, Gazebo, penginapan, *camping ground*, *outbound*, *play ground* yang dibutuhkan oleh wisatawan untuk kemudahan dan kenyamanan wisatawan dalam berwisata.
2. Membuat dan memperbaiki akses menuju Objek wisata Air Terjun Air Panas Maima serta membuat papan petunjuk arah.
3. Tetap melestarikan dan menjaga keasrian alam yang dimiliki Air Terjun Air Panas Maima serta meningkatkan kualitas pelayanan.
4. Membuat daya Tarik wisata pariwisata lain seperti *Rafting* di objek wisata Air Terjun Air Panas Maima.
5. Gencar melakukan promosi tentang Objek wisata Air Terjun Air Panas Maima secara uptodate.

6. Terus Menjalin kerjasama yang baik antara pengelola pemerintah desa, Dinas Pariwisata, pengelola Taman Nasional Lore Lindu, dan masyarakat dalam mengembangkan objek wisata Air Terjun Air Panas Maima.